

La Fondation Richelieu de Joliette se lance dans un projet d'agrandissement.



14 SEPTEMBRE 2021 MARIE-ANNE AUDET COMMUNAUTÉ | SOCIAL

La Fondation Richelieu de Joliette se lance dans un projet d'agrandissement de l'édifice Richelieu-B-Comtois.

On ajoutera un deuxième bâtiment à côté de celui qui existe déjà à Joliette.

Ce dernier, d'une superficie de 11 000 pieds carrés répartis sur deux étages, sera accessible en mars 2022.

Le projet, évalué à 2 millions de dollars, permettra d'offrir un espace de 7 700 pieds carrés à l'organisme Hébergement d'Urgence Lanaudière.

Il bonifiera aussi les services de La Manne quotidienne avec l'ajout d'une nouvelle aire de réfrigération et de congélation.

Jean-Paul Perrault, le président de la Fondation Richelieu Joliette, affirme que le projet a convaincu ses partenaires très rapidement.

La fermeture du refuge de l'Église Christ-Roi, opéré pendant un temps par l'organisme Hébergement d'Urgence Lanaudière, a révélé des besoins criants.